

Encuentran sin vida a persona desaparecida en provincia cubana de Pinar del Río



En Vueltabajo se reportaron altos acumulados de precipitaciones, entre las 9:00 y las 11:00 am de ese 3 de junio.

Foto: Yolanda Molina

La Habana, 3 jun (RHC) El Gobierno de la occidental provincia cubana de Pinar de Río informó que en horas de la tarde de este viernes fue encontrado el cuerpo sin vida del transeúnte que cayó a un arroyo crecido esta mañana, en el Reparto Diez de Octubre,.

La víctima se nombraba Yosvel Cabrera Álvarez, de 44 años de edad, residente en el municipio cabecera de Pinar del Río.

El cadáver fue encontrado gracias al trabajo combinado de las fuerzas del Ministerio del Interior y pobladores del lugar.

"Lamentamos profundamente este suceso y hacemos llegar las condolencias a sus familiares y allegados", añadió el Gobierno provincial.

Informó, además, la desaparición de otro ciudadano en el municipio de Minas de Matahambre.

Durante las últimas horas, un sistema de bajas presiones desorganizado está afectando las regiones occidental y central de Cuba provocando extensas áreas de nublados, lluvias fuertes e intensas y tormentas eléctricas.

Esta situación anómala ha traído como consecuencia numerosos daños materiales a la población y a la economía del país, y tres fallecidos, dos en La Habana, y uno en Pinar del Río. **(Fuente: Cubadebate)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289704-encuentran-sin-vida-a-persona-desaparecida-en-provincia-cubana-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba